

Zum Brand in Blnsdorf

sei die Mitteilung gestattet, daß wir dort eine Ortsgruppe von 10 Mitgliedern haben. Wir bitten des so unmittelbar vor der Alb gelegenen armen Städlchens recht ausgiebig durch Spenden an die Sammelstellen oder an das Stadtschultheißenamt zu gedenken.

G. G. München. Zu Gunsten der Abgebrannten in Blnsdorf wurde hier eine Heilbronner Herbstsparte veranstaltet. Hierüber entnehmen wir der Allgemeinen Zeitung: Die Veranstaltung des Würtembergischen Hilfsvereins und des Schwäbischen Albvereins geniehen in München einen ausgezeichneten Ruf. . . . So war auch diese außerordentlich gut besucht.

Der Würtembergische Hilfsverein und der Schwäbische Albverein haben mit der Veranstaltung der so wohlgelungenen Feierlichkeit den Abschluß ihrer Feste in München auss neue glänzend bewährt. Der starke Besuch aber, der der Heilbronner Herbstsparte beschieden war, läßt uns die Hoffnung hegen, daß den menschlich-schönen Zwecken der Feier eine hilfsche Sunne zugesellt werden kann. **H. R.**

Pössergau. Gauwanderung vom 18. September. Unsere diesjährige Wanderung richtete sich nach längerer Pause wieder in die Wallinger Gegend. Das Wetter war prächtig und die Beteiligung wäre wohl, namentlich von Seiten der Wallinger, noch weit stärker gewesen, wenn nicht dienstliche Verpflichtung oder Schaulust viele unserer Mitglieder nach der Brandstätte des am Tage zuvor erlebten gebrannten Blnsdorf geführt hätte.